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Abstrak 

YANUAR PERMADI, NIM: 20086050015: “Pengaruh Pembiayaan 

Murabahah Terhadap Likuiditas Dan Profitabilitas Pada BMT Lariba 

Islamic Centre Cirebon”.  
 

Diantara faktor pendorong yang menjadikan pembiayaan murabahah begitu 

dominan di lembaga keuangan syariah, yaitu risiko pembiayaan yang relatif lebih 

kecil dibanding akad-akad lainnya, mudah dalam perhitungan dan manajemennya, 

serta bersifat certainly profit, yaitu tingkat keuntungan yang didapat relatif pasti 

dan bersifat konstan. Tidak mengandung unsur ketidak-pastian sebagaimana pada 

sistem bagi hasil (mudharabah dan musyarakah). Selain itu, pembiayaan 

murabahah memiliki banyak kesamaan dengan pola pembiayaan kredit, sehingga 

mudah diterima/dipahami masyarakat. 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis : 1. Pengaruh pembiayaan 

murabahah ter hadap likuiditas di BMT Lariba Islamic Centre Cirebon ?, 2. 

Pengaruh pembiayaan murabahah terhadap profitabilitas di BMT Lariba Islamic 

Centre Cirebon ?, 3. Pengaruh likuiditas terhadap profitabilitas  BMT Lariba 

Islamic Centre Cirebon ? 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif 

dengan pendekatan kuantitatif dan menggunakan data sekunder yang diperoleh 

dari laporan keuangan BMT Lariba Islamic Centre Cirebon mulai tahun 2012 – 

2021 dengan jumlah data sebanyak 30 data. Dari hasil penelitian yang kemudian 

diolah dan dianalisis dengan SPSS versi 25 for window untuk diambil 

kesimpulannya, artinya penelitian yang dilakukan adalah penelitian yang 

menekankan analisisnya pada data-data numeric (angka), dengan menggunakan 

metode penelitian ini akan diketahui hubungan yang signifikan antara variabel 

yang diteliti, sehingga menghasilkan kesimpulan yang akan memperjelas 

gambaran mengenai objek yang diteliti. 

Kesimpulan yang ditemukan oleh peneliti bahwa pembiayaan murabahah 

berpengaruh pada likuiditas sebesar 9,4 %. Sedangkan sisanya yaitu 90,6% (100% 

- 9,4%) dipengaruhi oleh faktor lain selain variabel ini dan pembiayaan 

murabahah berpengaruh pada profitabilitas sebesar 17,3 %. Sedangkan sisanya 

yaitu 82,7% (100% - 17,3%) dipengaruhi oleh faktor lain selain variabel ini. Serta 

bahwa likuiditas berpengaruh pada profitabilitas sebesar 5,4 %. Sedangkan 

sisanya yaitu 94,6% (100% - 5,4%) dipengaruhi oleh faktor lain selain variabel 

ini. 

 

Kata Kunci: BMT, Murabahah, Likuiditas, Profitabilitas  
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Abstract 

YANUAR PERMADI, NIM: 20086050015: “The Effect of Murabahah 

Financing on Liquidity and Profitability at BMT Lariba Islamic Centre 

Cirebon.” 

 

Among the driving factors that make murabahah financing so dominant in 

Islamic financial institutions, namely the financing risk is relatively smaller than 

other contracts, easy to calculate and manage, and is certainly profit, namely the 

level of profit obtained is relatively certain and constant. Does not contain the 

element of uncertainty as in the profit-sharing system (mudharabah and 

musharaka). In addition, murabahah financing has many similarities with the 

pattern of credit financing, so that it is easily accepted/understood by the public. 

This study aims to analyze: 1. The effect of murabahah financing on 

liquidity at BMT Lariba Islamic Center Cirebon ?, 2. The effect of murabahah 

financing on profitability at BMT Lariba Islamic Center Cirebon ?, 3. The effect 

of liquidity on profitability of BMT Lariba Islamic Center Cirebon ? 

The method used in this study is a descriptive method with a quantitative 
approach and uses secondary data obtained from the financial statements of BMT 

Lariba Islamic Center Cirebon from 2012 to 2021 with a total of 30 data. From the 

research results which are then processed and analyzed with SPSS version 25 for 

windows to draw conclusions, it means that the research carried out is research 

that emphasizes analysis on numeric data (numbers), using this research method 

will be known a significant relationship between the variables studied , so as to 

produce conclusions that will clarify the picture of the object under study. 

The conclusion found by the researchers that murabahah financing has an 

effect on liquidity of 9.4%. While the remaining 90.6% (100% - 9.4%) is 

influenced by other factors besides this variable and murabahah financing affects 

the profitability of 17.3%. While the remaining 82.7% (100% - 17.3%) is 

influenced by other factors besides this variable. And that liquidity has an effect 

on profitability by 5.4%. While the remaining 94.6% (100% - 5.4%) is influenced 

by other factors besides this variable. 

 

Keywords: BMT, Murabaha, Liquidity, Profitability 
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 الملخص

 

YANUAR PERMADI, NIM: 20086050015 : "والربحية السيولة على المرابحة تمويل أثر 

 ."BMT Lariba Islamic Centre Cirebon في

 

 أٌ ْٔٙ ، الإسلايٛت انًانٛت انًإسساث فٙ يًُٓٛا ً انًشابحت حًٕٚم حجعم انخٙ انذافعت انعٕايم بٍٛ يٍ

 أٌ أ٘ ، سبح بانخأكٛذ ْٔٙ ، ٔئداسحٓا حسابٓا ٔٚسٓم ، الأخشٖ انعقٕد يٍ َسبٛا ً أطغش انخًٕٚم يخاطش

 َظاو فٙ انحال ْٕ كًا انٛقٍٛ عذو عُظش عهٗ ٚحخٕ٘ لا .َسبٛا ً ٔثابج يإكذ عهّٛ انًخحظم انشبح يسخٕٖ

 أٔجّ يٍ انعذٚذ نّ انًشابحت حًٕٚم فاٌ ، رنك ئنٗ بالإضافت .(ٔانًشاسكت انًضاسبت) انشبح فٙ انًشاسكت

 .انجًٕٓس قبم يٍ فًّٓ / قبٕنّ ٚسٓم بحٛث ، الائخًاَٙ انخًٕٚم ًَظ يع انخشابّ

 BMT Lariba Islamic نذٖ انسٕٛنت عهٗ انًشابحت حًٕٚم أثش .1 :ححهٛم ئنٗ انذساست ْزِ حٓذف

Centre Cirebonفٙ انشبحٛت عهٗ انًشابحت حًٕٚم حأثٛش .2 ، ؟ BMT Lariba Islamic Centre 

Cirebonسبحٛت عهٗ انسٕٛنت حأثٛش .3 ، ؟ BMT. سٛشٚبٌٕ؟ الإسلايٙ لاسٚبا يشكز 

 انخٙ انثإَٚت انبٛاَاث ٔحسخخذو انكًٙ انًُٓج راث انٕطفٛت انطشٚقت ْٙ انذساست ْزِ فٙ انًسخخذيت انطشٚقت

 عاو ئنٗ 2012 عاو يٍ BMT سٛشٚبٌٕ فٙ الإسلايٙ لاسٚبا نًشكز انًانٛت انبٛاَاث يٍ عهٛٓا انحظٕل حى

 يٍ 25 الإطذاس باسخخذاو رنك بعذ ٔححهٛهٓا يعانجخٓا ٚخى انخٙ انبحث َخائج يٍ .بٛاَاث 30 باجًانٙ 2021

SPSS انبٛاَاث ححهٛم عهٗ ٚشكز بحث ْٕ ئجشاؤِ حى انز٘ انبحث أٌ ٚعُٙ فٓزا ، انُخائج لاسخخلاص نهُٕافز 
 ٔرنك ، انًذسٔست انًخغٛشاث بٍٛ يًٓت علاقت سخعشف ْزِ انبحث طشٚقت باسخخذاو ، (الأسقاو) انشقًٛت

 .انذساست قٛذ انشٙء طٕسة حٕضح اسخُخاجاث ئنٗ نهخٕطم

 انًخبقٛت ٪90.6 َسبت حخأثش بًُٛا .٪9.4 بُسبت انسٕٛنت عهٗ حأثٛش نّ انًشابحت حًٕٚم أٌ ئنٗ انباحثٌٕ ٔخهض

بحٛتس عهٗ انًشابحت حًٕٚم ٔٚإثش انًخغٛش ْزا بجاَب أخشٖ بعٕايم (9.4٪ - 100٪)  حخأثش فًٛا .17.3٪ 

 انشبحٛت عهٗ حأثٛش نٓا انسٕٛنت ٔأٌ .انًخغٛش ْزا غٛش أخشٖ بعٕايم (٪17.3 - ٪100) انًخبقٛت ٪82.7 َسبت

 .انًخغٛش ْزا غٛش أخشٖ بعٕايم حخأثش (٪5.4 - ٪100) انًخبقٛت ٪94.6 بًُٛا .٪5.4 بُسبت

 

 سبحٛت ، سٕٛنت ، يشابحت ، BMT :انًفخاحٛت انكهًاث
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